

VERGARA

24-9-74

VERGARA, 1! FORJAS, 1. — (De nuestro colaborador ANFER)

Tres partidos lleva disputados el Vergara en lo que va de Liga y sólo ha conseguido marcar un gol, y éste además de penalty.

Este es el panorama que ofrecen los "mahoneros" al comienzo de la temporada.

El pasado domingo en Agorro-sin se volvió a demostrar que los vergareses no aciertan a la hora del remate y sus delanteros pecan de falta de veteranía, dentro del área.

Con respecto a la defensa contra el Forjas tampoco tuvo buena actuación, ya que el gol fue un fallo de los cuatro defensores vergareses.

El partido fue de continuo dominio "mahonero" con algunas jugadas bonitas que no encontraban rematador que las acabase, ya que los dos extremos, Arbulu y Lacunza, estaban muy combativos y servían muchos balones al área, pero...

El gol vergarés llegó justo en el minuto 45 del primer tiempo. Fue una bonita jugada con pase largo a Arbulu que éste consigue atrapar, cuando entra en el área es derribado por un defensa y Garagorri, decreta penalty. Lo lanza Arruti con fuerza y marca el 1-0.

Antes de sacar del centro se llega al descanso.

Los alaveses hacen su primer cambio entrando Unamuno en el puesto de Rafa.

El comienzo de la segunda parte fue algo sensacional por parte del Vergara.

Volvieron los extremos a correr y a servir infinidad de balones con jugadas de verdadera categoría. Esperábamos todos una goleada.

El dominio era abrumador, hasta que en el minuto 26, un balón llega al campo del Vergara, lo recoge Ocio y "escoliado" por cuatro defensas se adentró en el área, dispara fuerte y raso, e Iturbe no puede hacer nada para impedir que llegue el empate a un tanto.

Hay que señalar que fue la única pelota comprometida durante los 90 minutos.

A raíz de este gol el Vergara se pone nervioso y todo lo que antes eran jugadas, vuelven en balones perdidos, que los alaveses no tienen más que despejar contundentemente para conseguir el empate.

Difícil se le va a poner esta Liga al Vergara si no cambia su esquema de juego, ya que aunque el calendario no se le ha mostrado muy propicio, en este comienzo, un sólo gol en tres jornadas me parece poca profundidad en sus jóvenes delanteros.

Bastante público en Agorro-sin, pese a lo desapacible del tiempo.

Arbitró Garagorri, regular, que alineó así a los equipos:

FORJAS. — San Martín; Rafa, Galbán, Pinedo I; Gastaminza, Miguel; Pinedo II, Arce, Pindolas, Pirri y Ocio.

VERGARA. — Iturbe; Amasorrain, Arruti, Aguiriano; Juaristi, Umérez; Lacunza, Arazconaga, Olabarria, Madariaga I y Arbulu.

En el minuto 43, Artcaga reemplazó a Madariaga I, lesionado.

El próximo domingo los "mahoneros" se desplazan a Zumarraga, para contender contra el Urola. Difícil papeleta pues los "ferroviarios" también necesitan los puntos.

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señorita Guallar en el barrio San Antonio.

CASTELERA. — Cine Irala, hoy, martes, a las 7.30 de la tarde, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años "La noche de los diablos".

CUMPLEAÑOS. — Hoy cumple cinco añitos, la simpática y encantadora niña Yosue Linares Ugarte. Desde estas líneas de EL DIARIO VASCO, le enviamos nuestro más cariñoso zorrónak.

PRIMER CONCURSO DE TALLA AL AIRE LIBRE. — El pasado domingo, se celebró en nuestra villa, el primer concurso de talla al aire libre, organizado y patrocinado por Promoción Cultural Vergaresa, con la colaboración del Ayuntamiento y Orxíngua Arte Talde.

El tiempo no fue muy bueno, pero en cambio sí lo fue la animación existente por las calles vergaresas, y la numerosa parti-

cipación de pintores de la región que asistieron en número de 73, con 74 cuadros presentados.

El jurado compuesto por Joaquín Echániz, en representación de Promoción Cultural, Félix Beristain, Miguel Okina, Joaquín Loidi, y José Careaga, pintores, después de una previa selección y sometiendo las obras a una puntuación independiente, presentaron como resultado de su deliberación, la siguiente clasificación:

Primer premio de 10.000 pesetas y trofeo de P. C. V. al número 76, autor J. Ramón Campo Martín, de Somorrostro.

Segundo premio de 6.000 pesetas y trofeo de Textil Lasagabaster, al número 69, Pedro Pablo Yurrita, de Motrico.

Tercer premio de 4.000 pesetas y trofeo del Banco Guipuzcoano, al número 72, autor Richard Pérez de Baracaldo.

Cuarto premio de 2.000 pesetas y trofeo del Banco de San Sebastián, al número 68, autor Francisco Hernández de Castona.

Premio al mejor clasificado infantil de 1.000 pesetas y Trofeo de la Caja Laboral Popular, número 37, autor Jesús María Lazcano, de Vergara.

Premio al primer pintor local, de 1.000 pesetas y trofeo del Ayuntamiento, al número 70, autor Xabier de Vergara.

El concursante más joven presentado en este concurso fue José Ramón Herrán, y 17 los pintores vergareses que participaron en concurso.

Los cuadros estarán expuestos en los salones del Ayuntamiento hasta el próximo día 29, con horario de 7 a 9 de la tarde.

C.